



NO.1420

6月25日号

発行所

日本共産党  
網走市委員会  
網走市北八西三  
四四三、四四五八  
F 四三、四四五七

# 松浦後援会 4年ぶり

## 焼肉のつどい

松浦さとし後援会は18日、松浦事務所の中庭で「焼肉のつどい」を行いました。気温が14度と肌寒く強風が吹く中でしたが、ブルーシートで風よけをして、屋根もつけて準部万端で挑みました。松浦議員は開会のあいさつで、「市議選では

後援会のみなさんのご支援のおかげで、横一線の状態を抜け出すことができました」と感謝の意を表しました。また、「秋にも解散総選挙がありそうなので、引き続き力を貸してください」と訴えました。「焼肉のつどい」は、4年ぶりの開催となり27人の



6-23 OKINAWA



### 村椿議員の一般質問

## ゴミ処分場は延命化を優先

網走市議会では20日に一般質問が行われ、8番目に村椿としあき議員が質問に立ちました。

### ゴミ処分場は大丈夫か

村椿 ゴミ処分場が早く埋まってしまう危機があります。延命化策の状況はどうなっているのか。

延命化が進まなかった場合は、どの時点で判断するのか伺います。」

市 生ごみは70%以上の堆肥化が進んでいるが、

埋立ごみは減っている状況だ。

現在、新処分場の検討中で、R6年10月の調査の結果で判断する。満杯になる場合はR7年度から処分場の造成を開始し、工事はR10年度に完成する。

### 玄関前除雪について

村椿 高齢者の冬の生活が大変だ。市は玄関前除雪をする考えはあるのか。市 現在、オペレーター不

## 大軍拡・大增税ノ一の声を

17日、ストップ戦争法網走の会は、さっぽろ市民生協前で「平和、いのち、くらしを壊す大軍拡、大增税に反対する請願」の署名行動を行いました。

買物に訪れた市民に「軍事費を増やさせない署名です。お願いします」と呼びかけました。

午後2時開始当初は皆さん関心ない様でした。15分位してから、少しずつ署名する市民が出始め、40分間で44筆の署名が集まりました。

この日は気温が25度と暑さの中、14人が参加しました。また、行動しようとなりました。



### 市営住宅の修繕について

村椿 老朽化が進む市営住宅の修繕費が増えていく。修繕状況は？

市 年間700件の修繕工事の内、給水排水の修繕が年間100ほどある。村椿 大曲の公営住宅では排水管の老朽化により、穴があく、排水管詰まりが多いと聞く。対応は。市 住人から修繕の依頼があると設備業者が訪問し、修繕する。写真を撮り、それを見て管の腐食か油詰まりか判断している。写真は住人に見せていない。村椿議員は、写真を見せよう求めました。

## 流水

今シーズン初のキャンプに行ってきた。札幌で娘を連れて洞爺湖へ。子ども

も達が小さかった頃にも行ったことのある静かな山の中。平日とはいえ他に宿泊客は無く貸し切り状態。18時の鐘と共にスタッフも帰ってしまい、とうとう私たちだけになりました。のんびり、ゆったりと過ごせたものの、今回は忘れ物が多く（私は無いから有るもので、夫にはそれができず）これもトシのせいかと帰宅後夫は早速持ち物チェックリストを作った次のキャンプに備えているようです▼さて、松浦後援会では4年ぶりとなる焼肉のつどいを開催しました。日頃お世話になってる後援会の皆さんと食べて飲んでおしゃべりして、楽しいひと時を過ごしました。羊肉に鹿肉、ホタテにコマイ、アスパラやでんぶん団子と、海の幸山の幸がたっぷり。事務所の中ではバザーも開かれ、昆布や小豆、掃除グッズや手作りの品まで、楽しいお買い物タイムでした。ご協力いただいた皆さんお疲れさまでした。今回参加できなかった皆さん次回ぜひ一緒に！

柿ピー子